

UNE AMERICAINE A TROUVE UN O.V.N.I. DANS SON JARDIN

ENFIN une preuve ! Depuis des années que des milliers de gens voient des O.V.N.I. et des soucoupes volantes, l'opinion publique s'étonne qu'aucune pièce à conviction ne soit jamais venue étayer ne serait-ce qu'un seul de ces innombrables témoignages sur l'existence des extra-terrestres. On a bien vu, par-ci par-là, quelques photos et même, récemment, un bout de film, mais rien ne se « truque » aussi facilement qu'une photo... Quant au film, réalisé par hasard par une équipe de la télévision française au cours d'un tournage d'extérieurs dans les Vosges, il a été fait le 1er avril...

Mais tout cela est maintenant de l'histoire ancienne : une Américaine ne vient-elle pas de capturer, en compagnie de son caniche Joe, un OVNI dans son jardin ?

Mme Jeri Betz, en effet, respirait l'air frais du petit matin dans son jardin, à Fort George, en Floride, lorsque Joe, en batifolant près d'un parterre de radis roses, entra soudain en transe et émit un long jappement plaintif. Inquiète, sa maîtresse se précipita vers lui et aperçut alors, au beau milieu de ses radis, une espèce de sphère d'acier poli de la taille d'une boule de bowling.

La curiosité l'emportant sur la prudence, Mme Betz s'approcha du mystérieux objet et, après bien des hésitations, s'enhardit à le pousser du bout du pied vers l'allée en pente.

Stupeur ! Au lieu de rouler en droite ligne dans le sens de la pente, en vertu des lois de la gravitation, la sphère se mit à effectuer, selon le propre témoignage de Mme Betz, « des cercles concentriques », ce qui eut pour effet de porter au paroxysme les affres de Joe, « comme s'il avait entendu un concert insupportable

d'ultra-sons en provenance de la boule »...

Alertées, les autorités vinrent prestement s'emparer, avec d'innombrables précautions, de l'OVNI afin de le mettre en lieu sûr. Hélas, depuis qu'il est entre les mains des officiels, une sorte de black out semble avoir été instauré et les informations à son sujet ne filtrent qu'avec une extrême parcimonie. On a néanmoins pu savoir qu'il pesait 19 livres, que sa paroi externe, faite d'un alliage inoxydable, avait 12,5 millimètres d'épaisseur et que, passé aux rayons X, il avait révélé une structure interne constituée d'autres sphères emboîtées les unes dans les autres. Selon des informations non confirmées, cinq sommités scientifiques auraient été chargées de l'examiner...

UN MARIN DE JACKSONVILLE

Cela n'empêche pas les éternels détracteurs d'afficher leur scepticisme. Un marin de Jacksonville, qui se prétend spécialiste en métaux (!) n'a-t-il pas été jusqu'à affirmer que la sphère n'était rien d'autre

qu'une soupage de tuyauterie d'une usine chimique voisine...

« MARINER 10 » EN DIFFICULTE

La sonde spatiale américaine « Mariner 10 », qui a transmis sur notre Terre les clichés photographiques les plus proches des planètes Vénus et Mercure jamais reçues par l'homme, est en difficulté, annonce le « Jet Propulsion Laboratory ».

Les techniciens américains ont révélé que le système de guidage en vol de la sonde est tombé en panne, supprimant par la même occasion 68 des 136 canaux de transmission des informations adressées au centre de Pasadena.

Les techniciens espèrent pouvoir « recharger » une solution de rechange mais ne cachent pas que la situation est très sérieuse et que, notamment, un second passage à proximité de Mercure, qui était prévu en septembre, est maintenant peu probable. La sonde se trouve actuellement sur l'orbite solaire à environ 200 millions de kilomètres de la Terre.